Protokoll der MTSJ-Jahreshauptversammlung vom 8.2.2014

Tagesordnungspunkt 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende Alexander Matzies begrüßt die anwesenden Vertreter der Vereine. Die Jahreshauptversammlung ist gemäß Jugendordnung der MTSJ damit beschlussfähig.

Anwesend sind: R.Bettenbühl (Bad Soden), R.Blum (Griesheim), A.Matzies (Kelkheim), G.Titze (Kelsterbach), B.Kronenburg (Raunheim), Chr.Doll (Eppstein), M.Schulze (Steinbach), O.Uwira (Nied), D.Zimmermann (Sulzbach), R.Dyga (Hofheim), M.Schimmer (Griesheim), M.Busche (West), G.Weber (Raunheim), W.Ruppert (Flörsheim), S.Grätzer (Kelsterbach), B.Steyer (Eppstein), F.Elpelt (Eschborn), J.Bauer (Höchst), Ph.Herzberger (Mörfelden-Walldorf)

Nicht anwesend (über 5 Jugendliche): SC 1979 Hattersheim, SV 1946 Groß-Gerau, SV Rüsselsheim 1929

Nicht anwesend (unter 5 Jugendliche): SV Mainspitze Ginsheim, SV 1997 Nauheim, Sfr. Hochheim, Sfr. Taunus, Sabt. VfL Goldstein

Tagesordnungspunkt 2: Genehmigung des Protokolls 2013

Das vorgelegte Protokoll wird von der Versammlung genehmigt.

Tagesordnungspunkt 3: Berichte der Vorstandsmitglieder

Bericht 1. Vorsitzender (A. Matzies):

Die Mitgliederzahlen im Bereich U20 seien leicht sinkend (363, Vorjahr: 386). Die MTSJ-Wettbewerbe verzeichneten keine signifikanten Schwankungen in den Teilnehmerzahlen.

Das Jugendleitertreffen wurde im Sommer in Nied durchgeführt. Es gab ca. 10 Teilnehmer, die Interesse am Informationsaustausch zeigten. Umfangreichstes Thema sei die Wahl des richtigen Lehrmaterials gewesen.

Auf überregionaler Ebene gab es beachtenswerte Ergebnisse: An der DJEM nahmen 5 Spieler aus der MTSJ teil (so viel wie noch nie), alle hatten Ergebnisse über 50% erreicht. Jan-Christian Schröder wurde Vierter in der Altersklasse U16, Sonja Maria Bluhm Deutsche Vizemeisterin in der Altersklasse U16, Lea Maria Brandl wurde Achte in der Altersklasse U14. Ebenfalls erfolgreich erwiesen sich Samuel Weber und Paula Ruppert (beide SC Flörsheim) bei ihrem Debüt.

Des Weiteren belegte Sonia Maria Bluhm bei den Europameisterschaften den 14.Platz.

Die HSJ habe mit Felix Hartert einen neuen Vorsitzenden. Dieses Amt übte er vor wenigen Jahren schon einmal aus, im Vorjahr war er als 2. Vorsitzender aktiv.

Zwei Vereine (SC Flörsheim und SC Höchst), die im Vorjahr nicht an der MTSJ-Jahreshauptversammlung teilnahmen, weigerten sich, ein Bußgeld für das Fernbleiben zu zahlen. Der MTSJ-Vorstand prüfte die Argumente, die die Vereine vorbrachten, und beschloss, die Vereine bis zur Zahlung vom Spielbetrieb auszuschließen. Philipp Herzberger griff schließlich ein und bezahlte die Bußgelder, so dass die Sperre aufgehoben wurde. Im Anschluss an die Berichte gab es zu diesem Thema eine umfassende Aussprache. Termine an Fastnacht sowie Sonntagstermine im Allgemeinen seien für die Zukunft zu vermeiden.

Bericht Webmaster (A.Matzies):

Termine, die das Jugendschach betreffen, und Ergebnisse der MTSJ-Turniere wurden regelmäßig veröffentlicht. Allerdings seien mehr Artikel über das Jugendschach wünschenswert.

Bericht 2. Vorsitzender (B. Kronenburg):

Bernd Kronenburg nahm an allen Vorstandssitzungen teil. Im Amt des 2.Vorsitzenden seien keine weiteren Tätigkeiten angefallen.

Bericht TLfM (B.Kronenburg):

Die Jugendliga sei auf Wunsch der Hauptversammlung an einem Wochenende ausgetragen worden. Leider meldete sich mit dem SV Raunheim nur eine Mannschaft an, so dass kein Wettbewerb ausgetragen werden konnte.

Die Schülerliga wurde daraufhin an den Vereinsabenden der teilnehmenden Vereine ausgetragen. Es nahmen insgesamt 6 Vereine teil. Es führt derzeit der SV Raunheim vor den Schachfreunden Kelkheim und dem SC Frankfurt-West.

Die Blitz-Mannschaftsmeisterschaften wurden nicht ausgetragen.

Bericht TLfE (Günter Weber):

Traditionell seien die Blitz-Einzelmeisterschaften in Zeilsheim und die regulären Einzelmeisterschaften in Hattersheim ausgetragen worden. Dazu wurden die Einzelmeisterschaften U14 – U20 in Eppstein ausgerichtet.

Die Ergebnisse aller Meisterschaften wurden auf der Webseite veröffentlicht. Weiterhin gebe es Berichte über die Meisterschaften in der Rochade Europa sowie der Webseite.

Für das Jahr 2014 werde für die U14-U20-Meisterschaft ein neuer Ausrichter gesucht. Ein möglicher Kandidat sei Kelkheim, aber auch Hofheim.

Bericht Kassenwart (Michael Schimmer):

Die Ausgaben für das Jahr 2013 beliefen sich auf 1587 €. Dies seien etwa 100 € weniger als im Vorjahr.

Tagesordnungspunkt 4: Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer stellen eine ordnungsgemäße Führung der Kasse fest und schlagen eine Entlastung des Kassenwarts vor.

Tagesordnungspunkt 5: Entlastung des Vorstands

Der Vorstand inklusive des Kassenwarts wird entlastet.

Tagesordnungspunkt 6: Wahlen

Der bisherige Vorsitzende Alexander Matzies tritt nicht mehr für die Wiederwahl an. Es fehle an der nötigen Zeit, um beide Posten in der gewünschten Qualität zu erfüllen. Mit der Zustimmung der Versammlung wurde der 1.Vorsitzende für nur ein Jahr gewählt.

Folgende Kandidaten wurden gewählt:

- Bernd Kronenburg als 1. Vorsitzender (für ein Jahr),
- Wolfgang Ruppert als 2. Vorsitzender (für ein Jahr)
- Günter Weber als <u>Turnierleiter für Einzelmeisterschaften</u>
- Stefan Grätzer als Turnierleiter für Mannschaftsmeisterschaften (für ein Jahr),
- Stefan Schwarz als <u>Jugendsprecher</u>,

Die Wahl des Turnierleiters für Mannschaftsmeisterschaften war nötig, weil der bisherige Turnierleiter Bernd Kronenburg nach seiner Wahl zum 1.Vorsitzenden dieses Amt niederlegte.

Kassenprüfer:

Gunther Titze und Oliver Uwira erklären sich bereit, die Kasse im nächsten Jahr zu prüfen.

Tagesordnungspunkt 7: Termine

10.2. Anmeldeschluss für das Zentrale Lager der HSJ

11.4. bis 19.4. Zentrales Lager der HSJ

10.5. MTSJ-Blitz-Einzelmeisterschaft (vorbehaltlich Raumbuchung)

Tagesordnungspunkt 8: Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.

Tagesordnungspunkt 9: Weiteres

MTS-Turniermaterial: Bei einer Inventur des Turniermaterials wurde festgestellt, dass der Verschleiß in den vergangenen Jahren zugenommen hat. Vor allem die mechanischen Garde-Uhren fielen ihrem Alter zum Opfer. Auf der MTS-Hauptversammlung soll über dieses Thema entschieden werden. Es ist geplant, bis dahin Angebote, z.B. beim Chess Tigers Förderverein, einzuholen. Mechanische Uhren sollen nach Möglichkeit durch elektronische ersetzt werden.

<u>Jugendleitertreffen</u>: Auch in diesem Jahr soll ein Jugendleitertreffen ausgetragen werden. Die Rahmenbedingungen des Vorjahrs (keine Pflichtsitzung, Dauer ca. 3 Stunden) sollen beibehalten werden.

Anschließend beendet der Vorsitzende die Jahreshauptversammlung.

Alexander Matzies